

El programa de atención a Pymes está desfasado (El Financiero 24/09/13)

El programa de atención a Pymes está desfasado (El Financiero 24/09/13) Ivette Saldaña Martes, 24 de septiembre de 2013 El secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo, admitió que el programa de atención a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) está desfasado, ya que el rediseño y la reestructuración que dio origen al Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem) provocará que hasta el 15 de noviembre se entreguen en su totalidad los recursos a dicho sector. Al momento ya se ejecutaron seis de 19 convocatorias y se están asignando los recursos poco a poco, pero al 100 por ciento "estará desembolsado" a mediados de noviembre, explicó. Durante su comparecencia ante Comisiones Unidas de Economía y de Fomento Cooperativo y Economía Social de la Cámara de Diputados, con motivo de la glosa del Primer Informe de Gobierno, aseguró que a más tardar el 20 de octubre se asignarán los 7 mil 400 millones de pesos del ejercicio presupuestal que se dio a los negocios de menor tamaño. El retraso se debió, dijo, a que se cambió el programa dirigido a los emprendedores micro, pequeños y medianos, como una forma de terminar con la opacidad y la triangulación, entre otras prácticas que causaron malestar en el anterior esquema, respondió a los diputados del PRD, Mario Rafael Méndez y Yesenia Nolasco Ramírez, quienes cuestionaron la tardanza en el ejercicio presupuestal para dichos negocios. Los cambios al esquema fiscal para la industria maquiladora y las afectaciones que habrá, fueron de las inquietudes planteadas por el PAN a través del diputado Carlos García González, quien aseveró que hay incertidumbre por las modificaciones que pudieran hacerse y por el contenido de la iniciativa de reforma hacendaria en la que se incluye el gravar a las importaciones temporales. En respuesta, el secretario de Economía dijo que los beneficios seguirán sobre todo para las empresas que hagan buen uso del programa maquilador. Sobre el crecimiento del PIB de México, Guajardo dijo que estamos en una "desaceleración transitoria", de la cual se saldrá para recuperar los ritmos de crecimiento y añadió que el problema es que se requieren tasas de 5 y no de 3 por ciento. Sobre las disminuciones arancelarias en diversos alimentos explicó que analizan restablecer el arancel del maíz blanco para promover su producción, "también vamos a proponer restablecer los aranceles del limón y el tomate verde" porque ya se puede atender el mercado interno.